

# 一般質問

この定例会では、議案や市政全般について、19人の議員が一般質問（全員が一問一答方式を選択）を行い、活発な議論を展開しました。

その概要は、次のとおりです。



神原 孝巳  
水曜会

## 財政運営と財政規律について

問

24年度の普通会計決算見込みが発表されたが、財政運営の基本と見通しは。

答

歳入で、市税がピーク時と比較で80億円減少となる一方、歳出で、障がい福祉サービス事業費などの扶助費や保険会計への繰り組む。

会派名など	質問者数
水曜会	5人
公明党	4人
誠勇会	4人
市民連合	2人
日本共産党	2人
新政クラブ	1人
無所属	1人

出金など、社会保障関係費が増加する厳しい財政環境となつた。

今後も、少子化・高齢化の進行など、社会構造が大きく変化する中、税収が減少し、医療や介護などの社会保障関係費が増加する傾向が常態化することが想定される。

こうした中、財源の確保が今後の財政運営の最大の課題で、可能な限り財源確保に努め、職員の英知を結集し、全ての施策をゼロベースで再検討、再構築する取り組みを進め、財政規律を踏まえた、健全で持続可能な財政運営に取り組む。



高田 健司  
水曜会



大田 祐介  
水曜会

## 観光大使にウルヴァリン

問

①本市の観光大使第1号に、ハリウッド映画「ウルヴァリン・SAMURAI」の主人公を任命したが、その理由は。②具体的な活動内容は。

答

①本市の魅力を全国へ発信する絶好のチャンスと考え、自ら20世紀フォックスへ出向きトップ

ラジオ体操に積極的に取り組んでは



観光大使の委嘱式の様子  
(ウルヴァリン役のヒュー・ジャックマンさんと羽田市長)

本市は都市宣伝という、お互いのメリットが一致したことも任命へとつながったと受けとめている。

②既にさまざまな場所で本市の魅力を発信していただいているおり、本市もロケ地マップを4万部作成している。

研修を、各校の体力向上推進担当

答

①新任の教員に指導方法の児童生徒への指導や取り組みは。②ラジオ体操への参加は、地域住民の自治会活動への参加促進交流に役立つと思うが、考えは。

①学校でのラジオ体操の児童生徒への指導や取り組みは。

また、児童生徒や地域の実態に応じ、体育の授業や運動会の準備運動に取り入れている。

②健康づくりやコミュニティーの育成に寄与するもので、自治会(町内会)活動をはじめとする地域のまちづくりへの理解や参画につながると考える。

教員に実技研修を実施している。